



Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 31 de marzo de 2025

### Webinar 'Protagonistas del Congreso Camacol Verde'

Este 1.º de abril, a partir de las 8:00 a. m., se llevará a cabo un webinar con dos destacados conferencistas del Congreso Camacol Verde 2025: el comunicador español Borja Nicolau y el arquitecto chileno Fernando Pérez. Le invitamos a conectarse a esta actividad; quienes participen podrán acceder a una tarifa promocional para el congreso. [Ver más](#)

#CamacolCapacita



### Datos que construyen

A pesar de la marcada caída en los nacimientos y de una posible migración neta negativa en los últimos años, las proyecciones demográficas muestran que el número de hogares en Colombia continuará creciendo, esto impulsado por la reducción sostenida en el tamaño promedio de los hogares. Esta transformación en la estructura demográfica implica que incrementar la producción por vivienda sigue siendo un reto vigente, que no se resuelve únicamente con las variaciones poblacionales recientes. [Ver más](#)

#CamacolInforma

### Plazos y condiciones para la presentación de información no financiera

Le informamos que la Superintendencia de Sociedades, mediante la Circular Externa N° 100-000002 de 2025, estableció los sujetos obligados, requisitos, plazos y el medio para el envío de los informes Nros. 75 - SAGRILAFT, RMM Y PTEE, 58 - Oficiales de Cumplimiento, 08 - Reporte de Sostenibilidad, 67 - Sociedades de Beneficio e Interés Colectivo, así como el retiro del informe N° 42 sobre prácticas empresariales. [Más información](#)



#CamacolInforma



### Curso para certificarse como Edge Expert

Del 23 al 25 de abril le invitamos a participar en un curso que le dará las herramientas para fortalecer sus competencias y convertirse en un Edge Expert, es decir, una persona capaz de brindar asesoría confiable a los equipos de diseño de las firmas constructoras sobre el potencial que tienen los proyectos para lograr la certificación sostenible Edge. [Ver más](#)

#CamacolCapacita



### XCI Asamblea nacional de afiliados

El 3 de abril del 2025 se llevará a cabo la XCI Asamblea Ordinaria Nacional de Afiliados de la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol). Para participar es necesario que los afiliados formalicen su inscripción a través de un formulario que puede descargar en el siguiente enlace. [Ver más](#)



#CamacolInforma



## Camacol realizó asambleas en Magdalena, Antioquia y Atlántico

Durante la semana del 24 al 30 de marzo, Camacol nacional participó en las asambleas de afiliados de Camacol Magdalena, Antioquia y Atlántico, donde se destacó el trabajo que se realiza en las regiones y se identificó a la construcción como “una industria de oportunidades”. [Ver más](#)

#CamacolInforma

## Informe Jurídico

Esta semana le invitamos a leer la Circular Externa mediante la cual se establecen las condiciones y plazos para el reporte de información no financiera por parte de los sujetos obligados. Igualmente, el Decreto mediante el cual se posesionó a Germán Ávila como el nuevo ministro de Hacienda y Crédito Público. Así mismo, la Resolución a través de la cual se suspenden los términos de los trámites catastrales en un municipio del departamento de Córdoba. [Ver más](#)

#CamacolInforma



## Camacol en las regiones

Esta semana la agenda regional destaca el webinar: ‘Los protagonistas del Congreso Camacol Verde’ de Camacol nacional y el ‘Foro construcción y democracia’ de la regional Cesar. A estas actividades se suman la conferencia sobre gestión del cambio climático para el sector de la construcción, en Pereira, y la ‘Feria inmobiliaria VIS’, en Barranquilla, entre otras. [Ver más](#)

#CamacolInforma



En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto. Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 04/01/2025. Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..